

Schweizerinnen und Schweizer an den Vorarlberger Hallenmasters 2019

An den diesjährigen Hallenmasters der Vorarlberger, die von der umsichtigen und in der LA-Mastersscene mehrfach preisgekrönten und überragenden **Marianne Maier**, W75, hervorragend organisiert waren, nahmen zahlreiche ältere aber auch jüngere Semester teil.

Aus CH-Sicht sind die beiden Hallen-Schweizer-Masters-Rekorde von Bedeutung:

- **Marcel Ritzi, M70**, der mit **1.34m** einen Zentimeter höher als vor einer Woche in Magglingen sprang.
- **Albert Luder, M65**, der mit der 5-kg-Kugel seinen eigenen, vor einer Woche in Magglingen aufgestellten Rekord von 12.08 um ganze 63cm auf hervorragende 12.71m verbesserte.

Die CH-Masters fühlten sich, wie immer, im gastfreundlichen Vorarlberg («Kanton Übrig») fast wie Zuhause; und die Nach-Torun-an die -Hallen-WM-Reisenden legten den letzten Schliff an ihre Vorbereitung.